

B16

Bewerbung

Initiator*innen:

Titel: Marko Wolfram

Bewerbung [PDF]

Bewerbung als Beisitzer

im Landesvorstand der SPD Thüringen



Marko Wolfram

SPD-Kreisvorsitzender und Landrat
im Landkreis Saalfeld-Rudolstadt

VITA

Ich wurde 1974 in Probstzella geboren, wo ich gemeinsam mit zwei Brüdern aufgewachsen bin und bis heute wohne. Ich bin verheiratet und habe zwei Kinder im Alter von 16 und 18 Jahren. Mein Studium der Volkswirtschaftslehre schloss ich an der Friedrich-Schiller-Universität in Jena ab. Einige Semester studierte ich im Ausland, in Kingston upon Hull in England sowie in Paris. Nach dem Studium war ich als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Makroökonomik an der FSU Jena tätig und arbeitete später im Büro des Bundestagsabgeordneten Dr. Gerhard Botz im Deutschen Bundestag in Berlin. Von 2006 bis 2013 war ich Bürgermeister in meinem Heimatort Probstzella und danach 1. Beigeordneter unseres Landkreises. Seit Oktober 2014 bin ich als Landrat des Landkreises Saalfeld-Rudolstadt tätig. Im Juni 2020 wurde ich im ersten Wahlgang gegen die Kandidat*Innen von CDU und AFD mit 58,5 % wiedergewählt.

MOTIVATION

Die SPD Thüringen braucht in ihren Führungsgremien Menschen mit Erfahrung, Tatkraft und einem Gestaltungswillen, um Wahlen zu gewinnen und sich engagiert für eine bessere Welt einzusetzen. Als Kommunalpolitiker im Landkreis Saalfeld-Rudolstadt habe ich dies bereits bewiesen und bringe mich gern auch auf Landesebene für die Menschen in Thüringen ein. Dies habe ich unter anderem im Präsidium des Thüringer Landkreistages und als stellvertretender Vorsitzender der SGK Thüringen getan. Ich würde mich freuen, meine Arbeit auch in der Landespartei fortsetzen zu dürfen. Als Sozialdemokrat ist es mir ein Herzensanliegen, die Welt gerechter zu gestalten und dafür zu sorgen, dass künftige Generationen in Frieden und Freiheit ein gutes Leben führen können. Hierfür sind fundierte und sachliche Entscheidungen notwendig. Durch meine Ausbildung und meine Arbeit in der Kommunalpolitik bin ich mit den Themen der Finanz- und Wirtschaftspolitik bestens vertraut – ein Schwerpunkt, den ich auch in die Arbeit im Landesvorstand einbringen möchte.

Selbstverständlich zahle ich ordnungsgemäß nach der Finanzordnung der SPD meinen Mitgliedsbeitrag sowie Sonderbeiträge.

Der beste Weg,
die Zukunft vorauszusagen,
ist, sie zu gestalten. Willy Brandt

